

Vicepresidente cubano evalúa marcha de parques eólicos en Las Tunas



La Habana, 12 mayo (RHC) El vicepresidente cubano Ramiro Valdés, evaluó la marcha del programa para construir dos potentes [parques eólicos](#) en el enclave costero de Herradura, en la oriental provincia de Las Tunas.

El también Comandante de la Revolución, recibió información sobre obras inducidas que, tras cinco años de labor, garantizan que ya entre julio y agosto se procederá a la excavación y fundición de las primeras bases de los aerogeneradores.

Al respecto Adela Álvarez, máxima autoridad de la [Dirección Integrada de Proyectos Eólicos](#) en esa región, reconoció que faltan detalles para el alistamiento total de las obras.



El vicepresidente cubano insistió en la importancia de velar por la calidad de los materiales de las obras, sobre todo los áridos y acero, que se emplearán en las bases que soportarán los aerogeneradores, así como también en la fuerza técnica que se utilizará.

Fuente: [RReloj](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/162139-vicepresidente-cubano-evalua-marcha-de-parques-eolicos-en-las-tunas>



Radio Habana Cuba